

Eine Überraschung zu Ostern.

Am 1. April 2021 brachte der Osterhase 3 Kita-Fahrzeuge für die Kinder vorbei. Wirklich kein Aprilscherz. :-)

Mit Unterstützung vom Autohaus Perski bekommen die Kita- und Hortkinder eine „rollende“ **Osterüberraschung** für Fahrspaß an der frischen Luft. ☺

Wir wünschen allen
frohe Ostern,
tolles Wetter, viele
bunte Eier und
Gesundheit.



Wir, der Förderverein, haben für die Kita- und Hortkinder Fahrzeuge ein paar Fahrzeuge angeschafft. Im Rahmen der finanziellen Mittel handelt es sich um gebrauchte Kinderfahrzeuge.

Das Autohaus Perski hat angeboten, die Fahrzeuge vor der Übergabe durchzuchecken. Die Arbeiten umfassten u. a.: Fahrzeuge demontieren, Ketten einfetten ggf. nachjustieren, Teile erneuern, neu lackieren und wieder zusammenbauen. Herzlichen DANK für diesen – mit ABSTAND – tollen Service in Form einer Sachspende.



Ein Gemeinschaftsprojekt vom Autohaus Perski in Hohendodeleben und dem Förderverein Kita Sonnenschein Hohendodeleben e. V.

Kindertag 2021

Überraschungen zum Kindertag für die Kita- und Hortkinder.

Kindertag_2021

tollen Kinder

Alle Kitakinder bekommen als Überraschung einen Trinkbecher (für die ganz kleinen Sonnenscheinchen gibt es Trinklernbecher), Gummibärchen zum Naschen sowie einen kleinen Gruß vom Förderverein.



Für unsere Hortkinder haben wir ein Überraschungspaket mit Kreide, Schulknete und Gummibärchen gemacht.



Vorhaben/Projekte

Hier eine Übersicht - [Klick](#).

Mitgliederversammlung

Unsere diesjährige Mitgliederversammlung fand am 28.10.2024 statt.

Adventskalender 2021

Am 30. November 2021 erfolgte die Übergabe des diesjährigen Adventskalenders an unsere Kita. Im Rahmen der Pandemiebedingungen erfolgte die Übergabe kontaktlos.

Was verbirgt sich so im Adventskalender? Die Kinder dürfen sich in diesem Jahr über Bücher, Bastelmaterial, Lernspielzeug, süße Leckereien und ein Outdoor-Spielzeug freuen.

Am 16.12.2021 übernahm der Förderverein die Vesperversorgung für die großen Kinder. Für die Krippenkinder gab es den Kuchen bereits am Vormittag.



Der Nikolaus war im Hort

Am 6. Dezember 2021 gab es für die Kinder im Hort eine Überraschung vom Nikolaus

